



久保の桜

学校だより
平成30年11月 1日
コミュニティ・スクール
長井市立伊佐沢小学校

学校教育目標
めざす学校像

ふるさとを愛し 心豊かで たくましい 伊佐沢っ子
「明るい学校」「元気な学校」「きれいな学校」 みんなが笑顔になる学校

学習の成果を十分に表現しました。学習発表会 10/20

1年生から6年生までの発表が終わると盛大な拍手が体育館中からおくられました。今年の学習発表会は本当に楽しく、勉強になり、感動した、伊佐沢らしさにあふれた発表会でした。幕開けは全校児童による「この星に生まれて」と英語の「Muffin man」の合唱でした。



51人の心が一つになってすばらしいハーモニーでした。1年生は入学してからできるようになったことを「初めての〇〇」と真剣にそしてコミカルに演じました。2年生は生活科で行ったまち探検で調べた伊佐沢のすごいところをクイズにしてみんなに教えました。3・4年生はリズムダンスストーリーとしてゆるやかな動きから激しい動きまで、コミカルな踊りとステップで表現できました。5年生は楽しかった宿泊学習での出来事を英語劇で表現しました。日本語の解説も交えながらわかりやすく演じました。6年生は劇「走れメロス」さすがの表現力で、せりふに気持ちが込められていました。どんどん観客を引き込む演技でした。6人の6年生それぞれが素晴らしい最高学年としての姿を見せてくれました。最後まで応援いただいたご家族・地域の皆様本当にありがとうございました。



6人の6年生それぞれが素晴らしい最高学年としての姿を見せてくれました。最後まで応援いただいたご家族・地域の皆様本当にありがとうございました。



がんばれモンテディオ山形 まるごと長井で応援給食 心を育む給食週間 ティーオくんもやってきた!

23日から26日まで「心を育む給食週間」として、おいしい給食を作ってくださる調理場のみなさんや食べ物に感謝しようと取り組みました。23日には東海林栄養士さんから、調理の様子・気を付けていることをお聞きしました。26日は「モンテディオ山形応援給食デー」としてモンテディオの職員正田さんとマスコットのティーオくんが来校して、選手が食事で気を付けていることをお聞きしたり、給食クイズに挑戦したりしました。食事の大切さを感じ、いつも以上に感謝の気持ちを含めて長井の食材を味わうことができました。現在ベスト4に進出している天皇杯でも快進撃を続けてほしいとみんなでエールも送りました。



11月4日(日) 午後2時から 少年少女念佛踊り 創設40周年記念 親子共演を行ないます。

少年少女念佛踊りが始まって40年を迎えます。それを記念し、念佛踊り保存会の皆さんと子ども達と一緒に踊ります。当日は地区文化祭が行われ、その後、午後2時から親子共演を行ないます。地区の皆様から協力していただきまして念佛の道具や衣装を新調することができました。当日は新しい行司の衣裳もお披露目いたします。ぜひご覧ください。

子どもたちの活躍! 入賞おめでとうございます。

【あやめ写生大会】 6月24日 あやめ公園

置賜地域地場産業振興センター事務局長賞 3年 酒谷 真桜

【西置賜地区読書感想文コンクール】

入選 3年 迎田 琴美 「マララのまほうのえんぴつ」を読んで (自由図書部)

【第38回 長井市小学校 親善陸上大会】 9月28日 長井市陸上競技場

走り幅跳び 第4位 會田 優 3m56

【第68回 社会を明るくする運動 作文・標語コンテスト】

標語部 優秀賞 4年 朝倉 愛海 「ほめ言葉 世界をかえる よい言葉」

【いじめ非行をなくそう やまがた県民運動標語コンクール】

長井市優秀標語 1年 飯澤 歩 「あそぼうね。やさしくこえがけ ぼくとわたし」

11月の日程

読書週間～11/9 家庭でも本に親しみましょう。

- | | |
|--------------------------------------|---------------------------|
| 1日(木) いのち安全の日 | 12日(月) 全校漢字テスト |
| 2日(金) All English Day | 16日(金) 学校研究発表会(授業公開) |
| 3日(土) 文化の日 | 17日(土) 長井の心発表会 ノーメディアデー |
| 4日(日) 地区文化祭 PTAバザー
念佛踊り40周年記念親子共演 | 21日(水) 校内なわとび大会① |
| 7日(水) 職員会議 放課後子ども教室 | 22日(木) 自由参観日 |
| 10日(土) やまがた教育の日
少年教室「もちの会」 | 23日(金) 勤労感謝の日 子育連ドッジボール大会 |
| | 26日(月) 校内なわとび大会② |